



Consejo semanal sobre seguridad

Seguridad en Halloween

Octubre es un mes divertido para disfrutar del comienzo del otoño, especialmente Halloween. El tema de la seguridad no se detiene después de considerar los problemas relacionados con los dulces de Halloween. Consideremos algunas otras cosas interesantes que los padres deben considerar.

Peligros de Truco o Trato

Cuando salga de casa para ir a pedir dulces con amigos o familiares, recuerde lo siguiente:



- Arme el sistema de alarma de su hogar y cierre las puertas, así protegiendo su hogar mientras está fuera;
- Revisa las baterías de sus detectores de humo y pruébalas antes de encender las velas;
- Enciende las luces para que los visitantes sepan que estás en casa y aceptando invitados (o apágales si no estás repasando dulces o cuando te quedes sin dulces);
- Prepare su entrada para que esté bien iluminada, para que la gente pueda ver el camino hacia su puerta;
- Permanezca en los vecindarios que son familiares;
- Use el sistema de compañeros. Tome una noche de descanso y quede siempre con sus hijos, especialmente si tienen 12 años o menos;
- Comience temprano y llegue a casa temprano. Recuerde que las fiestas de Halloween para adultos probablemente tengan consumo de alcohol. Las calles podrían ser más peligrosas cuanto más tarde se vuelva;
- Verifique que los cordones de los zapatos de los niños estén atados. No permite que los niños corran, hay que caminar. Evite caminar en los jardines de o entre las casas; use la acera;
- Cruce en las esquinas o cruces peatonales debidamente marcados, mirando en ambas direcciones antes de cruzar;
- Permanezca en las aceras y en el mismo lado de la calle para evitar zigzaguar de un lado a otro;
- Acérquese solo a las casas con las luces del porche encendidas; y
- Inspeccione la bolsa, los cubos y su contenido para detectar peligros de asfixia y caramelos abiertos o desenvueltos.

¡HALLOWEEN NO TIENE POR QUÉ SER ATERRADOR!